



藤木小だより



学校教育目標 自ら考え 心豊かで 自立する子どもの育成

〒808-0071 若松区今光一丁目18番1号 TEL 791-2731 FAX 791-2732

校長 外山 典子

いろいろなことに挑戦していきます！

コロナがまだ流行っているというものの、感染症の第5類になったことから、色々な活動を再開させたり、新たに行ったりすることができるようになりました。

6月2日「150周年を祝う音読発表会」を行いました。昨年度は運動会を行いました、体育館という広い室内で「人の前で大きな声で音読する」、「友だちのひたむきな姿を見る」というのはここ数年してきていなかったことです。どの様な会になるかと、職員もドキドキしておりました。しかし、多くの方に参加していただいたこと、嬉しく思いました。心温まる感想も多く寄せられたことに感謝しております。その声に励まされ、「やってよかったね。」と職員一同ほっとしているところです。子どもたちは、ご家庭でもかなり練習をしたのではないのでしょうか。ご協力、ありがとうございました。



◎ 6月22日は英語村に行きます。

3、4年生は午前中に、5、6年生は午後に行きます。朝は、大島建設の駐車場をお借りして3、4年生がバスに乗って八幡東区にある英語村に行きます。そして、中学年を送ってきたバスに高学年が乗って行きます。

そこで、この日は3～6年生の給食はありません。お弁当を持ってきてもらいます。

ご面倒をおかけしますが、よろしくお願いします。

◎ 気温が高くなり、熱中症に気を付けて！

熱中症対策として水分の補給がとても大切です。水筒を必ず持たせてください。ペットボトルを利用する場合はタオルを巻く、入れ物に入れるなど工夫をしましょう。

◎ 読み聞かせの会

ボランティア活動「ゆうかりの会」の方が今年度の4月より月に2回来校されることになりました。

4月は全校児童に向けて体育館で行ってくださった後教室へ。

木曜日のチャレンジタイムは「読書」ですので、それに合わせて各クラスが月に1度、読み聞かせをしてもらうという設定にしました。6月で言えば、8日が1～3年生、15日が4～6年生です。

本に興味を持ち、進んで読書に親しむ子どもが増えることを願っています。



◎ PTAより買っていただきました。

水曜日の朝のチャレンジタイムでは「視写」を行っています。言葉を覚えるだけではなく、文字の表記の仕方、そして集中力が付いてきます。

毎週のことですので、原稿用紙を渡すのではなく、作文ノートに書かせて、持続させたいと思いました。

校納金での予算を出した後でしたので、PTA役員の方々に相談したところ、作文ノートを一人に1冊ずつ買っていただけることになりました。また、子どもたちが学校に置いておく教科書などをいれるA4のラックも全校児童分購入していただきました。ありがとうございました。



3年 H川さんのノート

◎ 家庭学習強化週間

14日(水)から始めています。本校の課題でもある家庭学習をどのように取り組むか、を考えた時に学期に1回は強化週間を設けたいと思いました。そこで中学校の定期考査前の家庭学習期間に合わせて。毎日、カードに記録していきましょう。そして、火曜日の夜、ふりかえりを書いて21日の水曜日に提出しましょう。参考になるカードは保健室近くの廊下の掲示板に貼って紹介していきます。